

GRANER

CENTRO DE CREACIÓN
DE DANZA Y ARTES VIVAS

MANUAL

(DE CONVIVENCIA)

ES

HOLA! ESPERAMOS QUE TENGÁIS UNA BUENA ESTANCIA Y
PODÁIS TRABAJAR A GUSTO EN GRANER.

GRANER

(¡BIENVENIDXS!)

El Graner es un **proyecto-casa**, un espacio donde vivir y desarrollarse creativamente que necesita la **co-responsabilidad** de toda su comunidad para funcionar bien y de forma autogestionada.

Para ello, es importante que os leáis con detalle la información de **este manual**.

Para disfrutar de los espacios de Graner es imprescindible **rellenar y firmar** el protocolo con las condiciones de uso del espacio.

(ACCESO AL GRANER)

El centro **no tiene seguridad ni conserjería**. Es un espacio de trabajo a disposición de la comunidad artística que requiere organización y compromiso para un buen funcionamiento.

A todxs lxs residentes os proporcionamos un **código** para la puerta principal. Es importante que os aseguréis de que la puerta siempre se queda cerrada después de vuestro acceso.

(SALAS DE TRABAJO)

Los espacios de trabajo se deben mantener **limpios y recogidos**.

No está permitido entrar **comida** en las salas o **bebidas** en recipientes sin tapón de cierre.

Es imprescindible apagar luces y calefacción o aire acondicionado antes de abandonar la sala, así como **apagar el equipo de sonido**. También se deben cerrar ventanas y la puerta de acceso a la sala con llave.

(ESPACIOS COMUNES)

Las mesas de la terraza, las de co-working de la entrada y la de la cocina son espacios comunes que es importante que cuidemos, dejándolos **recogidos y limpios** después de utilizarlos.

(LA COCINA)

La cocina es el espacio más vivo de la casa.

Recordad **lavar los platos y utensilios de cocina** en el momento de utilizarlos. No puede quedar nada sucio en la pila ni en el resto de la cocina.

Para guardar vuestra comida en las neveras y cajones, escribid vuestro nombre en los post-it que encontraréis a vuestra disposición.

Recordad **vaciar los cajones y la nevera** al terminar vuestra residencia. La comida no perecedera podéis dejarla en las baldas compartidas de la cocina.

El agua del grifo está filtrada, por lo que es apta para el consumo.

(DORMIR EN GRANER)

Dormir en El Graner supone habitar el espacio como si fuera tu casa.

Por ello, por las noches, antes de irte a tu habitación, es necesario que **apagues las luces y la calefacción o el aire de los espacios comunes** (cocina y hall). También, que **cierres con llave todas las puertas** de acceso a la terraza y la puerta de entrada principal.

(HABITACIONES)

Los espacios de descanso deben mantenerse limpios y debes apagar siempre luces y calefacción.

Las habitaciones cuentan con sábanas y mantas pero es imprescindible **traer tu propia toalla**. A tu salida, **quita las sábanas sucias** de la cama y bájalas al cubo que hay enfrente de las duchas.

Cierra siempre tu habitación con llave. Desde Graner no podemos hacernos responsable de tus pertenencias personales.

(ENTRADAS Y SALIDAS)

Es importante que nos facilites con tiempo tus horarios de entrada y salida de Graner. Si la salida es durante el fin de semana, deberéis avisarnos con tiempo para ver de qué manera se queda cerrado el centro.

La llegada al Graner deberá realizarse **de lunes a viernes, entre las 9:00 y las 17:00h.**

Se os proporcionarán llaves del centro y de vuestra habitación, que **deberéis devolver antes de marchar.**

(CONTACTO)

El equipo gestor de Graner somos 4 personas y trabajamos generalmente de lunes a viernes entre las 9:00 y las 17:00 h. Para cualquier urgencia fuera de este horario puedes encontrarnos aquí:

Sonia, coordinación artística—T. 630 563 567

Paula, coordinación proyectos—T. 635 959 886

Conchita, coordinación técnica—T. 605 070 637

Raquel, comunicación—T. 685 497 859